

Couvent de La Tourette

15^e Biennale d'art contemporain de Lyon — Exposition associée

ANSELM KIEFER À LA TOURETTE

Exposition

24 septembre → 22 décembre 2019

EXPOSITION

DU MARDI 24 SEPTEMBRE AU DIMANCHE 22 DÉCEMBRE 2019
DU MARDI AU DIMANCHE DE 14H À 18H30 ET SUR RENDEZ-VOUS
VISITES GUIDÉES POUR LES GROUPES EN MATINÉE SUR DEMANDE
COUVENT DE LA TOURETTE, 69210 ÉVEUX, FRANCE
WWW.COUVENTDELATOURETTE.FR
MEDIATION@COUVENTDELATOURETTE.FR



15^e BIENNALE D'ART CONTEMPORAIN DE LYON

ANSELM KIEFER À LA TOURETTE

24 septembre → 22 décembre 2019

Commissaire de l'exposition : Frère Marc Chauveau

En 1966, Anselm Kiefer séjourne trois semaines au couvent de La Tourette, où il dit par la suite y avoir découvert « la spiritualité du béton ». L'apprenant, les frères dominicains décident de l'inviter 52 ans après au couvent. C'est ainsi qu'il revient à deux reprises au cours de l'année 2018 et accepte l'invitation des frères à exposer des œuvres en dialogue avec l'architecture de Le Corbusier qui l'a tant marquée.

Installation, peintures, sculptures, vitrines et livres, autant d'œuvres exposées qui traduisent l'originalité et la diversité du travail d'Anselm Kiefer.

À cette occasion, l'ouvrage **Anselm Kiefer à La Tourette** comprenant un texte inédit de l'artiste ainsi que 167 illustrations est publié aux éditions Bernard Chauveau www.bernardchauveau.com